

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, 18-25 janvier 2020

« Voir au-delà »

TEXTE PAR LA PASTEURE E. ZBINDEN

PHOTO: DR

Voici l'histoire d'êtres humains qui affrontent la force d'une tempête sur le chemin maritime les emmenant vers leur destin. Ils se battent contre les éléments, endurent la clémence surprenante de soldats et finissent exilés sur une île éloignée de tout. Ce périple, qui nous semble étrangement familier et actuel, se déroule il y a plus de deux mille ans, lorsque Paul, à sa propre demande, est conduit à Rome pour comparaître devant l'empereur.

Durant son voyage, Paul et ses suivants s'échouent sur l'île de Malte, devenant ainsi des réfugiés. L'accueil qu'ils y reçoivent est loin de ce que les réfugiés modernes peuvent expérimenter de nos jours. Dans le livre des Actes (28, 2), Paul nous relate, « ses habitants nous traitèrent avec une très grande bienveillance: comme la pluie s'était mise à tomber et qu'il faisait froid, ils allumèrent un grand feu autour duquel ils nous accueillirent tous. » Ils trouvent face à eux un formidable élan d'humanité et d'hospitalité avant même qu'il puisse y avoir une considération de leurs différences d'origine et de culture.

Quel rappel incroyable nous est offert cette année encore par la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens: voir au-delà de ce qui marque notre différence, pour plutôt voir ce qui nous rapproche avant tout: notre humanité! Le naufrage de Paul nous invite à réajuster notre regard, à rester ouvert à l'autre et ainsi vivre au plus près le salut de Jésus offert pour tous. Que cette semaine de prière puisse continuer à marquer notre ouverture et notre accueil à celui qui vient à nous, dans la paix et l'amour de Dieu.



Dans notre secteur:

Dimanche 26 janvier 2020, à 19h, à l'église de Courtepin, la prière œcuménique mensuelle du 4^e dimanche, s'inscrira dans le cadre élargi de la prière universelle pour l'unité des chrétiens. Quelle que soit votre confession, venez nous rejoindre pour partager la paix et l'amour de Dieu.

Peinture Fraîche
Béat Keller
Rte de la Gare 28
1785 Cressier
Tél. 079 219 16 40
E-mail: peinture.fraiche67@gmail.com

Auberge de la Gare
Famille Riedo
1785 Cressier (FR)
Tél. 026 674 21 96
TARTE FLAMBÉE
Tous les jours dès 18h. Egalement à l'emporter.
Chambres à louer • Douche-WC-TV • 2 salles pour banquet

M. HAYOZ SA
M. Hayoz
Maîtrise fédérale
Carrelages et revêtements
1785 CRESSIER • ☎ 026 674 17 20 • Fax 026 674 37 20
E-mail: www.carrelage-hayoz.ch

MULLER ET FILS S.A.
Menuiserie - Ebénisterie
Agencement - Parquets
Maîtrise fédérale
1785 Cressier / FR
Tél. 026 674 13 83
Natel 079 204 26 87